

20 000 Euro an Vereine

SPENDE Die Sparkasse und ihre Mitarbeiter unterstützen in diesem Jahr fünf Organisationen aus den Bereichen Gesundheit und Soziales.

REGENSBURG. Insgesamt 20 000 Euro für Vereine haben die Sparkasse Regensburg und ihre Mitarbeiter an Vereine gespendet. Einen Scheck über jeweils 5000 Euro erhielten der Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK), der Verein Zweites Leben, der Verein Aktion Kinderschutz sowie die Alzheimer Gesellschaft Oberpfalz.

„Gerne tragen wir mit dem Geld dazu bei, dass unsere Vereine und Initiativen erfolgreich arbeiten können“, erklärte der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Franz-Xaver Lindl. Zusammen mit dem stellvertretenden Personalratsvorsitzenden Armin Strauß übergab er kürzlich die Spendenschecks in der Sparkassenzentrale an der Lilienthalstraße.

Seit 2013 gibt es diese Spendenaktion. „Wir unterstützen vor allem soziale Einrichtungen und Projekte“, sagt Strauß. „Dabei achten wir darauf, dass auch Einrichtungen zum Zug kommen, die eher im Hintergrund arbeiten.“ Beispiele aus den vergangenen Jahren sind die Drogenhilfe „Drug-Stop“ oder das Haus Mutter und Kind der Katholischen Jugendfürsorge. Die Vorschläge stammen von den Mitarbeitern selbst. Darüber hinaus spenden die Sparkassen-Mitarbeiter jeden Dezember an die Kinderheime in der Stadt und im Landkreis. Etwa 12 000 Euro kommen dafür insgesamt pro Jahr zusammen.

Sich für die Gesellschaft einzusetzen und ehrenamtliches Engagement zu fördern, liegt laut Lindl im „genetischen Code“ der Sparkasse Regensburg. Vor knapp 200 Jahren wurde sie gegründet, „um den Menschen in ihrer Region, in der Stadt und im Landkreis Regensburg als verlässlicher Partner eine Möglichkeit zum Wohlstand zu geben und damit auch dem Wohl des Gemeinwesens zu dienen“.



Der stellvertretende Personalratsvorsitzende Armin Strauß (links) und Vorstandsvorsitzender Franz-Xaver Lindl (rechts) überreichten die Spenden an die Vertreter der Vereine.

Foto: Sparkasse